
 

Frau Erdmann erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zum Ausbau 
von E-Ladesäulen im Stadtgebiet.  

 
„Wie kann es der Verwaltung gelingen noch im Jahr 2023 Projekte zur E-
Ladeinfrastruktur umzusetzen?“ 

 
Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung verweist auf bereits stattgefundene Gespräche mit der Familie 
Erdmann bei Bürgersprechstunden oder auch in diversen politischen Gremien 
(zuletzt im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr). 

 
Sie führt aus, dass entsprechende Haushaltsmittel im zu beratenden 

Doppelhaushalt der Stadtverwaltung veranschlagt sind. Außerdem handelt es 
sich bei der Errichtung von Ladesäuleninfrastruktur um einen andauernden 
Prozess (Mittelbereitstellung, Abstimmung von Standorten mit den 

Netzbetreibern etc.).  
 

Die Verwaltung befindet sich derzeit in Gesprächen mit verschiedenen Betreibern 
von E-Ladesäulen. Die Errichtung wird fortlaufend vorangetrieben. Die 

Standortauswahl wird dabei anhand einer Bedarfsermittlung erfolgen und kann 
nicht alle Einzelinteressen berücksichtigen. 


